



viernes 25 de octubre de 2013

Inauguración de la denominación como "calle Santa Juana Jugán" del vial paralelo a la plaza Fernández Viagas

Inauguración de la denominación como "calle Santa Juana Jugán" del vial paralelo a la plaza Fernández Viagas, hasta ahora sin nombre oficial. El acto ha contado con la presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, los tenientes de alcalde Belén Jiménez, Ana Cebrián y José Luque, así como los concejales María Dolores Gómez, Eugenia Acedo y Juan Álvarez.



Descargar imagen

Por parte de las Hermanitas de los Pobres, cogeración fundada por Santa Juana Jugán y que dispone de una residencia de ancianos en Antequera, ha presidido el acto la madre maría Montserrat, quien junto con el interno Manuel Ríos han sido los encargados de desvelar la cortina sobre la placa en la que se especifica el nombre de la calle.

Hay que tener en cuenta que se ha elegido el día de hoy para la realización de este acto puesto que es el 221 aniversario del nacimiento de Santa Juana Jugán en Francia. En 2015, se conmemorará el 150 aniversario de la llegada de las Hermanitas de los Pobres a Antequera y la creación de la residencia, que hasta 1981 ocupó todo el solar en el que ahora se ubica tanto la propia plaza Fernández Viagas como la calle Santa Juana Jugán. También han estado presentes en el acto numerosos internos de la actual residencia junto con voluntarios y



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen

cuidadores.